



## EXPOSICIÓN ¡ACTÍVATE POR LOS DERECHOS HUMANOS! MUGI ZAITEZ!

¿Sabes que ya se han cumplido 75 años de la aprobación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos? Aunque el recorrido es largo, son muchas las personas que ven vulnerados sus derechos cada día en todo el mundo, también en nuestro contexto más cercano, por ello, sigue siendo igual de pertinente hoy como cuando fue aprobada en 1948 por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

En el marco del 75º aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos y en contribución a la campaña #Standup4humanrights de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de las Naciones Unidas, UN Etxea - Asociación del País Vasco para la UNESCO ha impulsado la creación de esta exposición itinerante ilustrada por la artista vasca Ane Pikaza. Su objetivo es promocionar los derechos humanos desde la perspectiva de las diversidades sexuales, culturales y funcionales, fomentando el compromiso y la acción de las personas espectadoras.

Te invitamos a conocer, reflexionar y comprometerte con el cumplimiento de los derechos y libertades fundamentales de las personas, y a ser parte de la construcción de sociedades justas y diversas.

Esta exposición es una iniciativa de UN Etxea en colaboración con las asociaciones Amesten, Mujeres con Voz y Naizen. Cuenta con el apoyo de la Dirección de Derechos Humanos, Víctimas y Diversidad de Gobierno Vasco y la Dirección General de Cooperación y Diversidad de la Diputación Foral de Bizkaia.

### Características de la exposición

- La exposición es bilingüe (euskera y castellano) y está compuesta por 7 paneles de un tamaño de 1x2 metros y 7 bases de madera.
- No requiere ninguna instalación especial, los paneles se introducen en sus bases de madera con los apoyos.

¿Quieres acoger la exposición en tu espacio (centro educativo o de trabajo, sala de exposiciones, etc.)?

Contacta con [info@unetxea.org](mailto:info@unetxea.org) . Asunto: Exposición Derechos Humanos



## ERAKUSKETA MOBILIZATU GIZA ESKUBIDEEN ALDE! MUGI ZAITEZ!

Ba al dakizu dagoeneko 75 urte bete direla Giza Eskubideen Aldarrikapen Unibertsala onartu zenetik? Ibilbide luzea izan duen arren, oraindik pertsona askori urratzen zaizkio bere giza eskubideak egunero mundu osoan, baita gugandik gertuen dagoen testuinguruan ere. Horregatik, Nazio Batuen Batzar Nagusiak 1948an onartu zuenean bezain egokia da oraindik ere aldarrikapen hori.

Giza Eskubideen Adierazpen Unibertsalaren 75. urteurrenaren esparruan eta Nazio Batuen Giza Eskubideetarako Goi Komisarioaren Bulegoaren #Standup4humanrights kanpainari laguntzeko, UN Etxea - Asociación del País Vasco para la UNESCO elkarteak Ane Pikaza euskal artistak ilustratutako erakusketa ibiltari honen sorrera bultzatu du. Giza eskubideak sexu-, kultura- eta funtzio-aniztasunaren ikuspegitik sustatzea du helburu, ikusleen konpromisoa eta ekintza sustatuz.

Pertsonen oinarrizko eskubide eta askatasunak ezagutzera, betetzera eta haiei buruz gogoeta egitera gonbidatzen zaitugu, eta gizarte justu eta askotarikoaren eraikuntzan parte hartzera.

Erakusketa hau UN Etxea erakundearen ekimena da, eta, egitasmoa gauzatzeko, Amesten, Mujeres con Voz eta Naizen elkarteekin aritu da elkarlanean. Gainera, Eusko Jaurlaritzako Giza Eskubide, Biktima eta Aniztasun Zuzendaritzaren eta Bizkaiko Foru Aldundiko Lankidetzarako eta Dibertsitateko Zuzendaritza Nagusiaren babesa ere badu.

### Erakusketaren ezaugarriak

- Erakusketa elebiduna da (euskaraz eta gaztelaniaz) eta 1x2 metroko tamaina duten 7 panelek eta zurezko 7 oinarrik osatzen dute.
- Ez da instalazio berezirik behar; panelak zurezko oinarrietan sartzen dira, euskarriekin.

**Erakusketa zure espazioan (ikastetxean edo lantokian, erakusketa-aretoan, etab.) hartu nahi duzu?**

Jarri harremanetan [info@unetxea.org](mailto:info@unetxea.org) . Gaia: Giza Eskubideen Erakusketa